

# FPII

## TNI Manunggal Rakyat: Kodim 0804/Magetan Karya Bhakti Pengecoran Jalan

Raditya - [MAGETAN.FPII.OR.ID](http://MAGETAN.FPII.OR.ID)

Dec 3, 2024 - 11:23



*TNI Manunggal Rakyat: Kodim 0804/Magetan Karya Bhakti Pengecoran Jalan*

Magetan. - Kodim 0804/Magetan melaksanakan kegiatan karya bakti pengecoran jalan yang masuk wilayah Desa Silotinatah, Kecamatan Ngariboyo, Kabupaten Magetan, Selasa (03/12/2024).

Karya bakti tersebut merupakan salah satu kegiatan dalam Program Serbuan Teritorial yang sedang dilancarkan oleh satuan jajaran di lingkungan TNI AD khususnya satuan komando kewilayahan. Hal tersebut juga merupakan upaya dalam mewujudkan kedekatan TNI dengan rakyat.

Kepala Desa Silotinatah, Kecamatan Ngariboyo, bpk Mulyono, menyampaikan terima kasih kepada anggota TNI Koramil 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804/Magetan yang sudah berpartisipasi mencurahkan tenaga maupun pikirannya dalam kegiatan membangun desa.



Kegiatan karya bakti yang berupaya meringankan beban warga masyarakat Silotinatah dalam situasi musim penghujan saat ini tentunya sangat besar manfaatnya. Semangat membangun TNI bersama warga merupakan bukti nyata kemanunggalan TNI Rakyat yang perlu dipupuk terus menerus.

"Mudah-mudahan dengan kekompakan antara anggota TNI dengan warga masyarakat dalam pelaksanaan kegiatan karya bakti di wilayah Desa Selotinatah akan tercipta peningkatan kemakmuran warga masyarakat dalam bidang pembangunan akses jalan di desa selotinatah tersebut, serta akan terjalin sinergitas TNI dengan rakyat yang merupakan upaya serbuan teritorial yang

semakin baik dan tepat sasaran," ucap Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki., S.Sos., M.I.P.,"

Dalam pelaksanaan pengecoran jalan, tersebut, Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki., S.Sos., M.I.P., terjun langsung meninjau perbaikan jalan tersebut, anggotanya berbaur dengan warga masyarakat Selotinatah. Kerjasama TNI dan masyarakat ini tentunya sangat bermanfaat dalam menumbuhkan rasa sosial dan gotong-royong, terlebih lagi hasil kerja sama nantinya akan bisa dinikmati oleh seluruh warga.

Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki., S.Sos., M.I.P.,, menerangkan, kegiatan karya bakti ini merupakan Progam Kodim 0804/Magetan dan Koramil 0804/01 Magetan sebagai unsur pelaksana di lapangan berusaha untuk memberikan yang terbaik untuk warganya. (MC0804)